Nivel de titulación: Certificado de Escolaridad. Denominación del puesto: Oficial de segunda Electricista. Número de vacantes:

Arrecife, 23 de noviembre de 1992.—El Presidente accidental, Carlos Becerra Robayna.

27896

RESOLUCION de 23 de noviembre de 1992, del Ayuntamiento de Martos (Jaén), referente a la convocatoria para proveer varias plasas de personal laboral.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Jaén» número 259, de fecha 9 de noviembre actual, y en el «Boletín Oficial de la Junta de Andalucia» número 118, de fecha 17 de noviembre actual, aparecen varios anuncios por los cuales se hacen públicas las convocatorias de concurso, concurso-oposición y oposición libre para cubrir varias plazas de personal laboral de este excelentisimo Ayuntamiento, como son:

Una plaza de Ayuda a domicilio.

Una plaza de Jardinero.

Una plaza de Limpiadora de dependencias municipales.

Una plaza de Limpiadora-Cocinera.

Una plaza de Limpiadora a tiempo parcial

Los derechos de examen, que se fijan en la cantidad de 3.000 pesetas, deberán ser satisfechos por los solicitantes en el momento de presentación de instancias.

El plazo de presentación de instancias será de veinte días naturales, contados a partir del siguiente al de la publicación del presente anuncio.

Los sucesivos anuncios referentes a esta convocatoria solamente se harán públicos en el «Boletín Oficial de la Provincia de Jaén» y en el tablón de anuncios de este Ayuntamiento.

Martos, 23 de noviembre de 1992.-El Alcalde.

27897

RESOLUCION de 23 de noviembre de 1992, del Patronato Municipal de Escuelas Infantiles del Ayuntamiento de Murcia, referente a la convocatoria para proveer varias plazas de personal laboral.

En el «Boletín Oficial de la Región de Murcia» del día 19 de noviembre de 1992, número 269, aparacen publicadas las Resoluciones del Patronato Municipal de Escuelas Públicas Infantiles, relativas a las convocatorias para la provisión de plazas en la plantilla laboral de los puestos que se expresan, incluidos en la oferta de empleo público para 1992:

Convocatoria, mediante concurso-oposición, para proveer una plaza de Subalterno.

Convocatoria, mediante concurso-oposición, para proveer una plaza de Administrativo.

Convocatoria de concurso-oposición para proveer una plaza de Profesor, mediante promoción interna.

Con arreglo a lo establecido en la base tercera de las respectivas convocatorias, las instancias, cuyo modelo se facilitará en el Patronato Municipal de Escuelas Públicas Infantiles, serán dirigidas al señor Presidente del Patronato y se presentarán en el Registro del Patronato Municipal de Escuelas Públicas Infantiles, en el plazo de veinte días naturales a partir del siguiente al de esta publicación.

Murcia, 23 de noviembre de 1992.—La Teniente Alcalde del Patronato, Amparo Marzal Martinez.

27898

RESQLUCION de 24 de noviembre de 1992, del Ayuntamiento de Monesterio (Badajoz), referente a la convocatoria para proveer varias plazas de personal laboral fijo.

Don Ceferino Muñoz Sayago, Alcalde-Presidente del Ayuntamiento de Monesterio (Badajoz),

Hace saber: Que en el «Boletin Oficial de la Provincia de Badajoz», número 272, de fecha 20 de noviembre de 1992, se publicaron las bases para la provisión, como personal laboral fijo, de las siguientes plazas:

Agente de Desarrollo.

Encargado General de Obras y Servicios.

Encargado de Obras.

Bibliotecario y otros cometidos administrativos.

En ejecución de su oferta pública de empleo correspondiente al año 1992.

El plazo de admisión de instancias será de veinte dias naturales, a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Monesterio. 24 de noviembre de 1992.-El Alcalde.

27899

RESOLUCION de 24 de noviembre de 1992, del Ayuntamiento de Tocina (Sevilla), referente a la convocatoria para proveer tres plazas de personal laboral fijo.

En el Boletín Oficial de la Provincia de Sevilla: número 228 de 1 de octubre de 1992, y número 271 de 21 de noviembre de 1992 (Corrección de errores), se publican las bases íntegras de las pruebas selectivas para la provisión, mediante concurso-oposición, de tres puestos de trabajo de personal laboral fijo, incluida en la oferta de empleo pública de esta Corporación para 1992.

El plazo para la presentación de instancias será de veinte días naturales, a contar desde el siguiente al de publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios referentes a esta convocatoria se harán publicar exclusivamente en el «Boletín Oficial de la Provincia de Sevilla» y tablón de anuncios de este Ayuntamiento.

Tocina, 24 de noviembre de 1992.—El Alcalde, Angel Navia Pajuelo.

27900

RESOLUCION de 25 de noviembre de 1992, del Ayuntamiento de Valdilecha (Madrid), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Auxiliar de Administración General.

En el «Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid» número 277, de 20 de noviembre de 1992, se publican integramente las bases y programas de la convocatoria para cubrir, mediante concurso-oposición, una plaza vacante en la plantilla de funcionarios de este Ayuntamiento, dotada con los emolumentos correspondientes al grupo D.

El plazo de presentación de solicitudes será de veinte días naturales, a contar del día siguiente al de la publicación de este anuncio

en el «Boletin Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios relacionados con esta convocatoria se publicarán únicamente en el «Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid» y en el tablón de anuncios de este Ayuntamiento.

Valdilecha, 25 de noviembre de 1992.—El Alcalde-Presidente, José Maria Sánchez Sánchez.

27901

RESOLUCION de 27 de noviembre de 1992, del Ayuntamiento de Baeza (Jaén), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Monitor de Deportes y otra de Monitor Vigilante de Deportes.

En el Boletin Oficial de la Provincia de Jaén- número 271, de 23 de noviembre de 1992, aparecen publicadas las convocatorias y bases para la provisión en propiedad de una plaza de Monitor de Deportes y otra de Monitor Vigilante de Deportes, mediante el sistema de concurso-oposición.

Las instancias solicitando tomar parte en dicho concursooposición se presentarán durante el plazo de veinte días naturales, contados a partir del siguiente en el que aparezca este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».